
Bündnis 90 / DIE GRÜNEN im Beirat Gröpelingen wünschen, der Beirat möge
folgenden Antrag an die Bürgerschaft beschließen:

Mir Sorge sehen wir, dass die vorgesehene Sanierungsabgabe sich lähmend auf
die Entwicklung des Stadtteils auswirkt.

Die Bewohner des Sanierungsgebietes haben mit der Sanierungsabgabe im
Nacken Schwierigkeiten, positive Entwicklungen als solche wahrzunehmen und
beäugen alle Maßnahmen mit Mißtrauen, weil sie befürchten, diese schlügen
finanziell negativ für sie zu Buche. Außerdem wird es zunehmend schwierig,
Immobilien u verkaufen und vermutlich auch Investoren zu finden.

Die zeigt: die Sanierungsabgabe muß weg – ganz schnell! Die Bürgerschaft
möge bitte in diesem Sinne beschließen.

Gröpelingen, 10.9.03 Die Fraktion Bündnis 90 / DIE GRÜNEN

gez.:
Helmut Kasten
Rolf Wroblewski
Dieter Steinfeld


